

## Kapolres Buol Kembali Tinjau Pelaksanaan Vaksinasi Bagi Pelajar, Ayo Pakai Masker dan Segera Vaksin

Eka Putra - [BUOL.PUBLIKSULTENG.COM](http://BUOL.PUBLIKSULTENG.COM)

Dec 17, 2021 - 05:38



Buol - Wujudkan pencapaian 70% vaksinasi Covid-19 di wilayah Kabupaten Buol, jajaran Polres Buol terus mendorong pelaksanaan vaksinasi dengan melakukan mobilisasi warga ketempat pelayanan yang sudah disiapkan.

Dalam kegiatan tersebut Kapolres Buol AKBP Dieno Hendro Widodo kembali

turun mengecek langsung pelaksanaan vaksinasi, kali ini yang menjadi lokasi pengecekan yakni di SMAN 1 Biau yang terletak di Kelurahan Kali Kecamatan Biau, Rabu (15/12/2021).

Kapolres Buol didampingi Kapolsek Biau Ipda Agus Deni Susanto, ini ingin memastikan pelaksanaan vaksinasi berjalan dengan yang diharapkan guna untuk percepatan program vaksinasi di wilayah Kabupaten Buol mencapai target 70 persen serta untuk memberikan motivasi dan semangat bagi personel Polres Buol beserta tenaga kesehatan yang melaksanakan vaksinasi.

Turut hadir Danposal Buol Kapten Umar Dani, Camat Biau Jufrin Is. Lamadang, Kades Buol Masita Kunding, Bhabinkamtibmas Kelurahan Kali Brigadir Christianto J. Siwi serta Tim Vaksinasi dari PKM Biau, pelaksanaan vaksinasi yang dilaksanakan disekolah ini bertujuan untuk mempercepat program vaksinasi kepada pelajar yang belum melaksanakan vaksinasi dosis pertama atau vaksin dosis kedua.

Pada kesempatan tersebut, Kapolres Buol kembali menekankan kepada para Kapolsek serta Pamatwil yang sudah ditugaskan di wilayah Kecamatan se Kabupaten Buol untuk terus memobilisasi warga dengan berkoordinasi dengan Camat, Kades, Kepala Sekolah serta elemen agar capaian vaksinasi 70 persen dalam waktu dekat bisa tercapai dengan mendorong warga maupun pelajar yang belum divaksin baik dosis pertama maupun dosis kedua.

"Ayo pakai masker dan segera melakukan vaksinasi agar tercipta herd immunity," ucap AKBP Dieno Hendro Widodo.

Sementara itu Kapolsek Biau beserta personel menghimbau para siswa untuk melakukan vaksinasi baik yang dosis pertama maupun dosis kedua agar terbentuk herd immunity di lingkungan sekolah.

"Yang belum divaksin untuk melaksanakan vaksinasi hari ini tim Vaksinasi mendatangi sekolah dan yang sudah melakukan vaksin agar tetap mematuhi Protokol Kesehatan serta turut membantu mensukseskan program pemerintah dengan mengajak keluarga dirumah serta tetangga terdekat untuk melakukan vaksinasi," himbau Kapolsek Biau.